Sadrac, Mesac et Habed-Nego

Daniel 3 ME 1874 page 20

Si je ne désire que Christ, je suis sûr de l'avoir. Il n'y a pas besoin de chercher quelque chose d'autre que Lui pour soutien, On peut avoir des épreuves, des afflictions, mais Dieu s'en sert pour nous faire beaucoup mieux sentir que nous avons tout en Lui. Sadrac, Mésac et Habed-Négo étaient avancés dans le monde, et ils n'y ont trouvé que des liens; ils s'y sont trouvés au milieu de cette foule qui devait adorer l'image que Nébucadnetzar avait faite, et ils étaient dans des circonstances où le Roi du monde ne pouvait leur pardonner d'avoir trop de conscience pour se prosterner. Le monde les jette dans la fournaise: ils y ont trouvé le Fils de Dieu, et y ont perdu les liens par lesquels le monde les avait liés. Ne craignons pas les épreuves, les choses pénibles; réjouissons-nous. Tout cela nous fait trouver le Seigneur Jésus. Dieu nous fasse la grâce de ne pas craindre la fournaise. La fournaise vient à la suite d'être avancé dans la province de Babylone. Mais ne craignons pas la fournaise: Nous y trouverons le Seigneur.